

## „Naschecke“ am Hauptplatz wird auch heuer wieder fleißig besucht

Die von Heinz Pieber und den Kindergartenkindern wundervoll gestaltete Naschecke ist Fixpunkt bei diversen Spaziergängen unserer „Tausendfüßler“ und „Marienkäfer“. Leckere Erdbeeren, Gurken, Tomaten und auch Paprika warten nur darauf, von unseren Kleinsten vernascht zu werden.

Ein großes Dankeschön gilt allen voran **Heinz Pieber**, der sich großartig um die jährliche Wartung der Anlage, die Organisation der Bepflanzung sowie auch um die allgemeine Pflege dieser wunderschönen Naschecke ehrenamtlich annimmt.



Weiters möchten wir uns recht herzlich beim Lagerhaus Neudau, insbesondere bei **Geschäftsleiterin Ella Geiblinger**, bedanken, welches auch heuer wieder die Blumen und Saatpflanzen gesponsert hat.

